

5月号特別号③



み は ら っ こ 美 原 っ 子



〈学校教育目標〉 自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成
考える子（かしこく） 思いやりのある子（やさしく） 元気な子（たくましく）

先週も「学校だよりを楽しみにしています。」とのうれしいお言葉をいただきました。感謝されたり、褒められたりしていやな人はいませんよね。今週も特別号をお届けします。

■ 航空写真を撮りました！ ■

5月21日（火）に、航空写真と全校の集合写真を撮影しました。航空写真の専門の業者の方が引いてくれた線上に整列し、ドローンが撮影してくれるのをじっと待つ子どもたち。どんな写真になったか、出来上がりが楽しみです。



撮影に使われたドローンです。



待つ時間が長かったのですが、みんながんばりました。



ドローンに手をふる子どもたち。この様子も撮影された？

■ 音楽朝会 ■

5月23日（木）に、体育館に集合しての音楽朝会を数年ぶりに行いました。初めは緊張していた子どもたちも、だんだん気持ちと体がほぐれてきて体育館に元気な声が響きました。音楽委員会の子たちも上手な司会と伴奏を披露してくれました。



きれいな声で歌う子どもたち。



音楽委員会の子たちの演奏が見事でした。

最後に6年生の合奏が聴けました。来月は5年生です。

司会の子が最後に楽しかったか聞くと、みんな手を挙げました。



■ 親善体育大会に向けて ■

6年生が6月12日(水)の三校親善体育大会に向けての取組を始めました。今は、給食の準備の時間に、リレーの選手が練習をしています。ただ走るだけでなく、バトンパスがどうしても上手にできるのか、走り終わった後に相談する姿も見られました。また、選手以外の子は、この時間に給食準備をしっかりとしています。学級や学年全体で協力して取り組んでいる様子が見られます。がんばれ6年生！！



■ 交通安全教室 ■

5月23日(木)に交通安全教室を行いました。学年ごとに分かれて交通安全指導員さんや市役所の方、所沢警察署の方、トラック協会の方のご協力をいただき、とても実践的に交通安全について学びました。



車の死角や内輪差を学びました。

当日、自転車を押して登校するお子様に付き添っていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



手を挙げて歩く練習です。

後方確認など、大切なことを学びました。

どんなことを学んだのか、ぜひお子さんにお聞きください。また、子どもたちに質問したところ、多くの子がヘルメットを持っているとのこと。ぜひ自転車に乗る際には、ヘルメットを着用するようお声がけください。

■ 掃除の様子 ■

掃除の時間になると、校長室の前で2年生の子たちが掃除を始めます。床を拭く雑巾に力をこめる姿を見て、思わず写真を撮ってしまいました。また、1年生の教室に行くと、6年生が黙って掃除をすることの大切さを1年生に話をしていました。それを聞いてうなずく1年生。美原小の子は、みんな立派です。

